
岐阜教育事務所・瑞穂市教育委員会訪問 
 

６月１７日（月）に、岐阜教育事務所・瑞穂市教育委員会の皆様に、授業を参観してい

ただきました。参観者の皆様からは「全体的に生徒に落ち着きがあり、よく話を聞くこと

ができる生徒が多い。」「仲間の意見を受け入れようとする温かい雰囲気がある。」「多くの

生徒が礼儀正しく、気持ちの良い挨拶ができる。」「巣南中授業スタイルが定着しており、

仲間で話し合ったり、深め合ったりする姿が見られた。」等、授業を通してよさを価値付け

ていただきました。 

 

 

 

  


